

ロゴマーク、ミッションスローガン、10年ビジョンの策定について

【策定の理由】

我々、島根県理学療法士会は2011年に、一般社団法人としてそれまでの任意団体の活動から法人格をもつ団体への活動へ改組いたしました。そして、来年度には法人化10周年を迎えます。

これまでの10年間、多くの会員諸氏の皆様に活動にご支援賜ると共に、各部役員、理事にはそれぞれの部局活動の推進に努力して頂き創意工夫を活動に活かして参りました。

しかし、令和の時代を迎え社会に求められる理学療法士は多様化し、これまでの団体の活動様式、組織構造では対応できない課題も多く散見されるようになってきています。このような変化の時期は、課題が多く生まれると同時に飛躍のチャンスでもあります。

これまでの活動によって得られた“強み”を醸成し、さらに会員や我々理学療法士が関わる多くの地域住民の方々の幸せのためには我々の活動の“核”を明示し、そして今後のロードマップを元に組織を大きく改変することが重要であると判断し、この度のロゴマーク、ミッションスローガン、10年ビジョンの策定に至りました。

【策定の経緯】

- ① ミッションの策定、10年ビジョンの策定について2019年9月の理事会にて決定
- ② 2019年10月、組織規約検討委員会の下部組織として「島根県理学療法士会組織再編ワーキンググループ」を設置
(担当理事：平井理事〔部会長〕、
板倉理事、嘉田理事、森脇理事、大森理事、江草理事)
- ③ 2020年2月14～15日にミッション、ビジョン策定のための臨時理事会を開催し、
ミッション、ビジョンを決定
- ④ 2020年3月より、新ロゴマークについて会員公募開始
- ⑤ 2020年4月、新ロゴマークについて役員合議、最終投票にて決定
- ⑥ 2020年5月、新ロゴマークについてデザイナーと調整、最終確定
- ⑦ 2020年6月、新ホームページオープン

【今後の予定】

- ⑧ 2020年6月～7月：組織再編ワーキンググループと各部局のヒアリング実施
- ⑨ 2020年10月：理事会にて新組織案立案
- ⑩ 2021年春：島根県理学療法士会役員選挙後、新組織で活動開始

島根県理学療法士会 ロゴマーク



このロゴマークは、あなたの“大切”を彩るという
ミッションのもと、各色に島根県らしさ（夕陽、木々、海、桜など）が
イメージされたものです。それらでShimaneの“S”が作られています。
下の線は日本海の波や島根県の気品を表したものです。

島根県理学療法士会 ミッションスローガン

あなたの“大切”を彩る

【ミッション】

「あなた」とは、理学療法士である会員の皆さん、対象者の方、地域の方、様々な専門職の方など、私たちとともに歩むすべての人を指します。そんな皆さんには1人1人“大切”なものがあるはずです。専門職としての夢や価値観、自分らしい人生、愛する人、健康な身体……

そんな皆さんの“大切”が彩り豊かなものであり続けられるように、私たちは、ともに寄り添います。

島根県理学療法士会の10年ビジョン

私たちは「あなたの“大切”を彩る」というミッションを果たすため、今後10年にわたり、5つのビジョンに向かって活動を推進します。

組織力を
高める

共に学ぶ
みんなで学ぶ

地域と
生きる

発信力を
高める

ワクワクを
創造する